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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  

Abgeordnete Susanne Victoria Schütz, Björn Försterling, und Sylvia Bruns (FDP) 

Studienerfolg im Fach Informatik 

Anfrage der Abgeordneten Susanne Victoria Schütz, Björn Försterling, und Sylvia Bruns (FDP) an 
die Landesregierung, eingegangen am 26.04.2018  

 

Im Zuge der Beratungen zum Antrag „Chancen und Potenziale der Digitalisierung für Niedersach-
sen nutzen - Digitalisierungsprofessuren fördern“ wurden durch die anzuhörenden Parteien Aussa-
gen zu den Erfolgsaussichten eines Informatikstudiums gemacht. 

Es wurden zudem Angaben dahin gehend gemacht, dass jeder Studieninteressierte im Fach Infor-
matik einen Studienplatz erhalte. Vor diesem Hintergrund interessiert die Auslastung der Studien-
gänge. 

1. Wie hoch ist die Anzahl der Studienabbrecher (inklusive Fachwechsel) im Fach Informatik (bit-
te nach Hochschulstandorten getrennt angeben)? 

2. Wie verteilen sich die Zahlen der Studienabbrecher auf männliche und weibliche Studieren-
de? 

3. Wie verteilen sich diese Zahlen auf die Schulformen, an denen die Vorausbildung erfolgt/das 
Abitur erworben wurde (bitte getrennt nach Gymnasium, IGS, OBS, FOS, BOS, Berufliches 
Gymnasium etc. angeben)? 

4. Wie ist das Verhältnis Lehrende/Studierende im Studiengang Informatik an den einzelnen 
Hochschulen des Landes (bitte nach Hochschulen getrennt angeben)? 

5. Wie ist das Verhältnis männlicher zu weiblichen Studierenden? 

 

(Verteilt am 02.05.2018) 
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